

L'Arménie se prononce pour le renforcement des liens avec Cuba



Erevan, 31 mars (RHC)- Le Président de l'Arménie, Serzh Sargsyan, a exprimé son intérêt pour le renforcement des liens avec Cuba spécialement dans le domaine de la science.

Au cours d'un entretien à Erevan avec l'assesseur scientifique du Conseil d'État de Cuba, Fidel Castro Díaz-Balart, les deux parties ont constaté la bonne marche des relations bilatérales et elles ont évoqué la récente visite à Cuba du Ministre des Affaires Étrangères de l'Arménie, Edward Nalbandian, qui a également participé à l'entretien.

Fidel Castro Díaz-Balart effectue une visite de travail à cette ex république soviétique.

L'Ambassadeur de notre pays à Erevan, Emilio Lozada a assisté aussi à l'entretien avec le président arménien

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/19073-larmenie-se-prononce-pour-le-renforcement-des-liens-avec-cuba>



Radio Habana Cuba